



BONA PAU



N.º 280 - Año XXIV HOJA PARROQUIAL DE MONTUIRI

Junio 1976

Semana de Pastoral Urbana

Nuestra Diócesis de Mallorca se dispone a celebrar del 5 al 9 de Julio próximo la «Semana de Pastoral Urbana» con el fin de conseguir entre todo el pueblo mallorquín, con especial referencia a Palma, una mayor y más consciente vida cristiana.

A lo largo de varios meses ha venido preparándose el contenido de los cinco temas que constituirán el meollo de esta semana:

- a) El Seglar y los religiosos en la Iglesia,
- b) Derechos humanos,
- c) Comunicación de bienes y economía,
- d) Fe y sacramentos, y
- e) Cataquesis y enseñanza.

Es indudable que estas reuniones, en la que participarán sacerdotes, religiosos y religiosas, así como seglares, habrán de dar respuesta a preguntas como éstas: ¿Existe alguna coordinación en el trabajo de todo este personal que milita en la Iglesia? ¿Va cada uno a lo suyo, a barrer hacia dentro? ¿El Obispo manda sólo a los curas y al pueblo, o alcanza también a los religiosos y religiosas?

Ciertamente todos proclamamos trabajar por el mismo Señor Jesucristo, pertenecer a una comunidad que llamamos Iglesia, servir concretamente a un pueblo que es Mallorca.

Pero nos encontramos con un Derecho Canónico anticuado y con un Concilio Vaticano II a medio estrenar. A las dificultades que solemos llamar de «las instituciones» se unen las que provienen de las personas (que no son las menores) y que pueden bloquear no sólo la acción y convivencia en la Iglesia, sino hasta el examen de la misma realidad. El Concilio, por si no bastara nuestra sensibilidad ante el mundo y el evangelio, nos urge a superar anacronismos donde cada párroco, superior, superiora o dirigente puedan imponer sus particulares criterios, sin atender al conjunto de la diócesis.

Por ello celebramos el paso que ha dado nuestra Iglesia local al querer dialogar y estudiar juntos —seglares, religiosos, religiosas y sacerdotes— unos temas considerados preferentes y urgentes.

Consideramos de gran valor no sólo los cinco días de un verano dedicados a la convivencia y al diálogo pastoral, sino el que los cristianos más responsables vayan reuniéndose, analizando las realidades de su ciudad y de su Iglesia, tratando de encontrar caminos adecuados y respuestas concretas.

La Semana habrá de conseguir un clima de seriedad, convivencia, estudio, mentalización, diálogo y discusión. Por ello, para tener derecho a voto, se exige

(Termina al dorso)

Semana de la Juventud

Con toda brillantez y numerosa concurrencia se celebró en nuestra localidad la «Semana de la Juventud». La organización corrió a cargo de la Delegación Local de la Juventud de E.G.B. del Colegio Nacional. Los premios fueron donados por la Delegación de la Juventud, Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, Ayuntamiento y Colegio Nacional.

Los actos desarrollados consistieron en las pruebas deportivas para la obtención del título de Brevet Deportivo, finales de los Torneos Locales de Voleibol Infantil y Alevín, «II Cros San Fernando», «II Concurso-Exposición de Flores y Macetas» y «II Concurso-Exposición de Dibujos y Murales Deportivos».

Semana de Pastoral Urbana

(Continuación)

rá la inscripción y la participación en todas las jornadas de la Semana.

No es una supertécnica que se nos eche encima, ni un conjunto de nuevas normas, sino una creciente toma de conciencia de lo que es una Iglesia encarnada en un lugar concreto y definido por las personas, las culturas, la historia y el presente y que camina hacia un futuro trascendente. Tampoco vamos a pedirle a la Semana la solución definitiva y total, pero es un camino que vale la pena recorrer con humildad y esperanza. No pasó desapercibida la respuesta improvisada del obispo a un sacerdote: «Espero del buen sentir de mis sacerdotes que podré refrendar todas las conclusiones aprobadas por la Asamblea, pero si en algún caso mi conciencia no me lo permitiera, no lo haría».

En fin, unas apretadas jornadas que sin duda constituirán una ocasión más, y no trivial, para estrechar los vínculos de la comunión en la vida y en la acción de quienes trabajamos en el mismo tajo, por el mismo Señor y tratando de servir al mismo pueblo.

«II CROS SAN FERNANDO»

Consistió en unas pruebas de resistencia adaptadas a cada edad, teniendo por marco la avenida y plaza de «Es Dau».

Los vencedores de los distintos cursos resultaron:

Categoría Femenina:

Basilia López Fernández, Magdalena Alcover Nicolau, Francisca Gomila Garrau, Francisca Morlà Miralles, Juana Palmer Verger, Margarita Massanet Martorell, Margarita Sampol Más y Margarita Palmer Verger.

Categoría Masculina:

Sebastián Rigo Janer, Rafael Fullana Miralles, Juan Verger Rossiñol, José Mayol Sánchez, Benito Rigo Gallard, Lorenzo Bauzá Rigo, Juan Estrany Isbert y Francisco Isbert Vaquer.

«II CONCURSO-EXPOSICION DE MACETAS Y FLORES»

El resultado que dio el Jurado fue el siguiente:

Cactus

Primer premio: Margarita Bauzá Verd
Segundo: Antonio Llull Sampol
Tercero: Margarita Mut Martorell
Obras presentadas: 38

Macetas

Primer premio: Margarita Gomila Mesquida
Segundo: Lorenzo Bauzá Rigo
Macetas presentadas: 17

Flores silvestres

Primer premio: Margarita Gomila Mesquida
Segundo: Rosa María Nicolau Pericás
Motivos presentados: 10

Flores jardín

Primer premio: Ana María Roca Roca
Segundo: Pedro Miralles Cerdá
Obras presentadas: 17

Capullos y Rosas

Primer premio: María Francisca Bauzá Rigo
Segundo: Juan Alzamora Pocoví
Tercero: Juana María Arbona Cerdá
Ramos presentados: 20

El total de macetas y ramos presentados a concurso ascendió a 102.

(Termina en la última página)

Noticiero local



Primeras Comuniones

Día 9.—Con el esplendor acostumbrado se celebró en la Parroquia el acto solemne de recibir por primera vez a Jesús Sacramentado los niños y niñas preparados para tal fin. Antaño este acto revestía mayor asistencia de gentes puesto que normalmente, salvo casos de excepción, era el único día durante el año que tal manifestación se celebraba. Hoy, bien sea por razones de familia o de circunstancia, no se repite el hecho. ¿Mejor, peor? No importa. Lo trascendental para el pequeño será el clima en que lo haya vivido.

Mes de María

Día 30.—Con asistencia de numerosos fieles se rezó el Santo Rosario y Mes de María a los pies de Nuestra Señora de la Bona Pau en el «Puig de Sant Miquel», como acto final de este hermoso mes dedicado a la Virgen María.

Excursión

Día 30.—Felices, contentos y algo cansados llegaron los participantes de la excursión realizada por la Parroquia a los países de Francia, Bélgica, Holanda, Principado de Andorra y Gran Ducado de Luxemburgo. Por espacio de unos días, estas personas convertidas en trotamundos, tuvieron el placer de poder convivir con gentes y tierras diversas y diferentes a nuestro hábitat. Experiencia capaz y suficiente para enriquecer cuerpo y espíritu al mismo tiempo.

Rumores

Parece se pretende por algunas personas aficionadas al noble deporte cinegético, la acotación de unos terrenos destinados a Coto de Caza. A tal efecto se han iniciado las gestiones necesarias con objeto de constituirse en sociedad y poder recabar los permisos necesarios de los propietarios de las fincas donde en principio se pretende su ubicación y posteriormente la legalización de dicho Coto.

Asimismo han comenzado las diligencias previas a fin de crear una Asociación de Vecinos de Montuiri. Tema que

estimamos importantísimo por cuanto de positivo pueda realizarse en bien de toda nuestra comunidad.

En el próximo número procuraremos informar más detalladamente a nuestros lectores sobre ambos extremos.

Cruz Roja Española

Prácticamente ultimada la infraestructura donde va a instalarse el Puesto de Socorro y Evacuación de la Cruz Roja, sólo se está pendiente llegue la edificación ya prefabricada y a punto de colocar, incluidas todas las instalaciones sanitarias. Además se hacen las gestiones necesarias con objeto de habilitar otro local dentro la población para instalar un puesto de retén.

Terminadas las obras en ambos lugares, el servicio, salvo excepciones, quedará establecido de la siguiente forma: En el Puesto de Socorro y Evacuación a instalar en la carretera Palma a Manacor, en las cercanías del Campo de Fútbol «Es Revolt», habrá un servicio diario de socorristas para prestar los primeros auxilios y una ambulancia para la evacuación rápida a un centro hospitalario para mejor asistencia. El Retén instalado dentro la población, todavía no decidida su ubicación, contará con los mismos medios del puesto de Socorro y suplirán a éste en caso de necesidad.

Estos servicios son siempre gratuitos y son utilizables en caso de accidente y por enfermedad siempre y cuando el médico estime necesario un traslado urgente a un centro sanitario. Los demás casos no son atendibles por falta de medios.

Fiesta de la Banderita

Celebrada la Fiesta de la Banderita en Montuiri, se recaudó la cantidad de 2.443'00 pesetas, que serán destinadas íntegramente para atender las necesidades de la Cruz Roja Española. En nombre de tan benéfica Asociación, damos las gracias a cuantos han prestado su bien estimada colaboración.

Honorato Moll Ribas

Semana de la Juventud

(Continuación)

«III CONCURSO DE DIBUJO Y MURALES DEPORTIVOS»

Por tercera edición consecutiva se celebró el Concurso de Dibujos y Murales Deportivos. Al igual que el de Flores y Macetas, la exposición se realizó en el Colegio Nacional. Se presentaron un total de 168 obras.

Este fue el Fallo del Jurado calificador:

Categoría de 7 años:

- 1.—Cristóbal Ferrando
- 2.—Antonia M.^a Verger
- 3.—M.^a José López

Categoría de 8 años:

- 1.—Pedro Jiménez
- 2.—Bartolomé Mayol
- 3.—Antonio Mayol

Categoría de 9 años:

- 1.—Pedro Morlá
- 2.—Cristina Colomar
- 3.—Catalina Moll

Categoría de 10 años:

- 1.—Gabriel Arbona
- 2.—Ana Roca, Francisca Morlá y Catalina Vaquer
- 3.—Antonio Bauzá

Categoría de 11 años:

- 1.—Bárbara Nicolau
- 2.—Juana Fullana
- 3.—Gaspar Más y Pedro Miralles

Categoría de 12 años:

- 1.—Bárbara Camps
- 2.—Pablo Jaume y Rafael Gelabert
- 3.—Lorenzo Bauzá

Categoría de 13 años:

- 1.—Francisca Cerdá, M.^a Francisca Miralles y Aurora Ribas
- 2.—Vicente Vaquer, José Cerdá y Gaspar Verger
- 3.—Apolonia Bauzá, Margarita Mayol, Margarita Sampol y Francisca Bauzá

Categoría de 14 años:

- 1.—Francisco Isbert
- 2.—Juana Bauzá, Rosa Ribas y M.^a Antonia Nicolau
- 3.—Gabriel Miralles

VOLEIBOL

Se celebraron las finales de las categorías infantil y alevín, con participación

MOVIMIENTO PARROQUIAL

NUEVOS CRISTIANOS

Día 30.—Bartolomé Verger Fiol, hijo de Juan y Juana

Petra Lladó Pocoví, hija de Pablo y Micaela.

NUEVAS FAMILIAS

Día 8.—Francisco Marín Guerrero, con Sebastiana Garcías Martorell.

Día 15.—Juan Cerdá Jaume, con Ana Lladó Gomila.

Día 22.—Juan Jaume Ribot, con Margarita Gomila Moll.

Día 24.—Juan Rebassa Florit, con Catalina Moll Mulet.

NUESTROS DIFUNTOS

Día 20.—Juan Verger Mayol, casado, de 69 años, «Piados».

Día 23.—María Gayá Gomila, viuda, de 82 años, «Sanjuanera».

Día 23.—María Verger Gornals, viuda, de 82 años, «Son Coll».

DIOS SE LO PAGUE

Para «BONA PAU»

X. X.

200,— Ptas.

PLUVIÓMETRO

Día 1.—	8'70 lts.
Día 7.—	1.90 lts.
Día 8.—	1.50 lts.
Día 10.—	3'00 lts.
Día 13.—	20'00 lts.
Día 14.—	0'80 lts.
Día 28.—	0'70 lts.
Día 29.—	1'80 lts.

Total Mayo: 38'40 lts.

de nueve y seis equipos respectivamente. Como dato anecdótico, diremos que en la categoría primera resultó campeón de entre los nueve conjuntos participantes el equipo formado por los profesores del Centro.

Gabriel Gomila